www.elpais.com

EL PERIÓDICO GLOBAL

MIÉRCOLES 5 DE AGOSTO DE 2015 | Año XL | Número 13.911 | EDICIÓN NACIONAL | Precio: 1,40 euros

El Gobierno convierte la presentación del Presupuesto en un acto electoral

Montoro promete una bajada del IRPF si el PP gana las elecciones **La inversión** pública crece un 0,9% y se destina un 3,8% más al gasto social **El Ejecutivo** eleva un 10% la inversión en Cataluña a dos meses del 27-S

J. S. GONZÁLEZ / A. BOLAÑOS

El ministro de Hacienda, Cristóbal Montoro, presentó ayer el proyecto de los Presupuestos Generales del Estado para 2016, en un acto con claros tintes electorales. El ministro avanzó que si el PP gana las próximas generales bajará el IRPF el próximo año, pero evitó recoger el efecto de esa rebaja fiscal en las cuentas públicas. El Gobierno planea

Partidas de gasto en 2016



Fuente: Ministerio de Hacienda

una reducción del gasto no financiero del Estado del 3% y un aumento de la recaudación por impuestos del 6,2%.

Después de años encadenados de recortes, los aumentos del gasto social anticipados por Rajoy el pasado viernes —becas, dependencia, ayudas a familia— crecen un 3,8%. Las inversiones en infraestructuras aumentan un 1%. La partida dedicada a ayudas a la cultura obtiene un 7,27% más, y el cine un 14,11%. El ministro dijo que hay margen para mejoras en la tramitación parlamentaria, más próxima a la convocatoria electoral.

PÁGINAS 29 A 34

Las contrataciones en hostelería y sanidad provocan la mayor bajada del paro en julio desde 1998 PÁGINA 35

Mas declararía la independencia sin la mayoría absoluta de los votos

El 'president' afirma que bastaría con lograr 68 de los 135 diputados

MIQUEL NOGUER, **Barcelona** Solo 68 diputados de los 135 del Parlament le bastarían a Artur Mas para emprender el camino hacia la independencia. Ese es el criterio que expresó ayer el presidente de la Generalitat en un acto para hacer balance de su legislatura. Mas no cree necesario contar con la mayoría absoluta de los votos. Actualmente, los tres partidos independentistas —CDC, ERC y CUP— suman 74 diputados, pese a contar con el 47,8% de los votos. Páginas 13 y 14

Editorial en la **página**



Unas 600 personas se concentraron ayer por la independencia en la plaza de Sant Jaume en Barcelona. / J. BARBOSA

Las aerolíneas de EE UU prohíben el transporte de trofeos en sus aviones

Los últimos días de la caza mayor

SILVIA AYUSO, **Washington** Tras la muerte del simbólico león *Cecil* en una cacería en Zimbabue a manos de un dentista estadounidense, la polémica en torno a la caza de animales en África en EE UU se ha centrado ahora en Sabrina Corgatelli, una contable de la Universidad de Idaho que ha colgado en su Facebook las fotos con los animales

que mató en Sudáfrica recientemente y que ha defendido esta práctica en un programa de televisión. Las aerolíneas norteamericanas han respondido a la indignación suscitada en ese país prohibiendo el transporte en sus vuelos de los trofeos de caza. La medida ha sido aplaudida por las redes sociales, principales impulsoras de la iniciativa.

PÁGINA 8



China, ante el histórico paso de permitir más de un hijo

Pekín estudia medidas para contener el rápido envejecimiento del país

XAVIER FONTDEGLÒRIA, Pekín El Gobierno chino está dispuesto a terminar con su estricta política de natalidad, que obliga a buena parte de las familias a tener un solo hijo. Ante el envejecimiento de la población, Pekín está estudiando permitir a todas las parejas tener un segundo vástago. Este cambio enterraría una de las leyes más polémicas del país, que ha evitado, a lo largo de las cuatro décadas en que se ha aplicado, alrededor de 400 millones de nacimientos. La reforma podría entrar en vigor este año. Página 5

El cruce del Mediterráneo se cobra ya este año 2.000 vidas de emigrantes

Solo en lo que va de año, 2.000 personas han muerto intentando alcanzar las costas de Europa a través del Mediterráneo, según un informe de la Organización Internacional de las Migraciones. El organismo advierte de que estas cifras podrían ser mucho mayores de no ser por la actividad de los guardacostas, que en ese mismo periodo han rescatado a 180.000 migrantes en el mar.

ADEMÁS

Destituido el fiscal general de Alemania

La acusación de traición contra un blog por publicar documentos secretos ha provocado el cese del fiscal general de Alemania. P6



Nueva proeza de Ledecky en la piscina de Kazán

revista de **verano**

En el rodaje de la precuela de 'The Walking Dead'